
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS  SERVIDORES  DO  MUNICÍPIO  DE  DOURADOS  EM
16/09/2015.
Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às sete horas e
trinta minutos, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul foi
realizada  a  reunião  ordinária  tendo  como  objetivo  a  seguinte  pauta:  Análise  da
Documentação  de  Renovação  de  Credenciamento  de  Instituições  Financeiras  e
Acompanhamento dos do Investimentos . Estavam presentes os seguintes membros
do Comitê de Investimentos: Eleandro Aparecido Miqueletti, Andréa Londero Bonatto, Luis
Carlos  Rodrigues  Morais,  Antonio  Carlos  Quequeto,  Maria  de  Lourdes  Artuzi  e  Luis
Constâncio Pena Moraes,  bem como o Diretor  Presidente do PreviD,  Laércio  Arruda.
Iniciada a reunião foi apresentada e  discutida a aplicação de recursos em fundos Ima B e
Ima B5+, debatida na reunião do dia 26/05/2015, diante dos novos cenários econômicos,
no momento da discussão anterior, seguindo os acontecimentos econômicos e também a
orientação da consultoria em investimentos do PreviD, foi decidido uma migração para
produtos mais longos considerando a possibilidade de gradativamente os juros no Brasil
caírem e isto traria um ganho significativo para as NTNB´s com vencimento maior. Na
análise  de  hoje  considerou-se  os  últimos  acontecimentos,  sem  um  dos  principais  o
orçamento para o ano de 2016 que foi apresentado já com previsão de Déficit nas contas
públicas, isto provocou o rebaixamento da nota de Rating do Brasil, perdendo o Grau de
investimento  pela  Standard  &  Poor’s,  provocando  forte  oscilação  no  mercado
principalmente com os cupons dos juros  pagos pelas  NTNB´s de longo prazo o que
refletiu uma rentabilidade não satisfatória dos produtos mais longos, devido a marcação a
mercado  exigida  para  os  fundos  de  investimentos.  Em  análise  do  Boletim  Focus  a
previsão para Selic Meta para o final de 2016 continua em 12%, ou seja, pelas projeções
de tudo caminhar dessa forma considera-se que teremos no Brasil uma redução acima de
2% da taxa Selic o que isoladamente é favorável as NTNB´s, no entanto para que esta
redução  aconteça  efetivamente,  mudanças  econômicas  precisam ser  aprovadas  para
buscar o equilíbrio das contas públicas no curto, médio e longo prazo. Esta semana o
mercado avaliou positivamente propostas de mudanças,  entre elas a volta  da CPMF,
basta  a  certeza  que  as  propostas  serão  aprovadas.  Diante  de  todo  o  exposto  e
considerando  que  a  consultoria  em investimentos  do  PreviD  continua  com a  mesma
orientação de manter no máximo  60% em  títulos mais longos sendo (IMA-B, IMA Geral,
IMA-B5+ e IDKA 20) considerando que o PreviD possui atualmente em torno de 51%
aplicado neste produtos, considerando a forte oscilação de mercado, o Comitê sugere,
pelo menos por enquanto, investimentos em títulos menos voláteis visando analisar os
próximos  acontecimentos  econômicos,  para  isto  foram  apresentadas  as  seguintes
propostas discutidas e aprovadas por todos os membros presentes: dos atuais recursos
que o PreviD receber ou que estiverem disponíveis para aplicação, o valor aproximado,
correspondente ao pagamento da folha de pagamento do mês deva ser aplicado no fundo
Caixa Brasil IRF-M 1, CNPJ 10.740.670/0001-06, os demais recursos disponíveis serem
aplicados no fundo BB Perfil, CNPJ 13.077.418/0001-49; migração de R$ 3.000.000,00 do
fundo de investimentos Sicredi IRF-M CNPJ 13.081.159/0001-20 e de R$ 3.000.000,00 do
BB IRF-M CNPJ 07.111.384/0001-69 para o BB perfil. Após o Comitê analisou o fundo de
investimentos HSBC Ativo, CNPJ 11.203.389/0001-99 no qual o PreviD possui atualmente
recursos  aplicados  no  montante  aproximado  de  R$  5.8  milhões,  este  fundo  de
investimento teve uma redução significativa do patrimônio com a divulgação da venda do
HSBC, como o fundo está enquadrado no Art. 7,IV da Resolução 3.922, o Comitê sugere
ainda  a  migração  deste  investimento  para  o  Caixa  Brasil  IMA  GERAL,  fundo  com
praticamente mesmo risco de mercado mas com menor risco de crédito, em virtude dos
tipos de papeis que investe, para esta migração caso tenha recurso disponível em conta



sugere que seja utilizado no ato da aplicação em virtude de considerar a mesma cota de
resgate  e  aplicação  em pelo  menos  parte  dos  investimentos.  Após  as  propostas  de
investimentos  o  Comitê  passou  a  análise  de  documentação  de  credenciamento  de
instituições  financeiras  perante  o  PreviD,  sendo  analisadas  as  documentações  de
DAYCOVAL ASSET MANAGEMENT ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS LTDA CNPJ
72.027.832/0001-02 sendo que o Comitê sugere a renovação de seu credenciamento
como  gestora  e  administradora  de  recursos  do  PreviD  podendo  gerir  a  administrar
recursos até o limite da Resolução 3.922; quanto a J. SAFRA ASSET MANAGEMENT
LTDA, CNPJ 62.180.047/0001-31,  o Comitê sugere a renovação de seu credenciamento
como Gestora  de Recursos podendo gerir  recursos até  o  limite  de  Resolução 3.922;
quanto a JS ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS S/A CNPJ 43.826.833/0001-19 sugere a
renovação do credenciamento podendo administrar os fundos de investimentos do PreviD
somente quanto aos atuais recursos aplicados,  não podendo receber novos aportes, até
nova avaliação. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, tendo eu, Andréa
Londero Bonatto,  lavrado a presente ata,  que depois de lida e achada conforme, fica
assinada por todos os presentes. 
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